



El PA propone la reducción del sueldo de los políticos en un 25% Antonio Prats: “Es necesario que los políticos nos solidaricemos con la mala situación que atraviesan los ciudadanos sanluqueños”.

El candidato a la alcaldía, Antonio Prats, y el secretario de Organización del Partido Andalucista, José González Parada, han hecho público el anuncio por parte de los andalucistas de un nuevo reglamento que se llevaría a cabo antes de las próximas elecciones y que sería extensible al resto de los partidos para que los políticos se reduzcan el sueldo en un veinticinco por ciento ante la grave crisis que padece el ayuntamiento Sanluqueño.

Los andalucistas consideran que la situación económica que atraviesa el ayuntamiento en estos momentos hace necesario que los políticos den ejemplo a los ciudadanos y se reduzcan los sueldos, debido a que la situación actual de muchas familias se convierte en grave por la alarmante cifra de desempleados. [Leer m´s ...](#)